



Introduction à l'A.G du 31 janvier 2023

Bonsoir à toutes et à tous, Bienvenue à cette Assemblée Générale. Merci de votre présence. Nous excusons Madame le Maire de ne pouvoir être présente (autre obligation) mais elle est représentée par Jean-Pierre Legrand, adjoint aux affaires sociales. Je transmets également les excuses de la direction des Hortensias que nous aurons l'occasion de rencontrer ultérieurement.

Rapport moral 2022

Lors de l'Assemblée Générale Extraordinaire du 07 septembre 2021, nous avons acté le **nouveau nom** de notre association « La Conciergerie participative et solidaire du Croisic » traduisant les valeurs que nous portons : solidarité, bénévolat et lien social. Tout ceci fait partie du « vivre ensemble ». Ce fut aussi l'occasion d'entériner une mise à jour de nos statuts.

Lors de l'Assemblée Générale Ordinaire du 25 janvier 2022, nous avons procédé au **renouvellement** complet du Conseil d'Administration. Cela s'est effectué dans la continuité puisque la plupart des candidats étaient déjà membres du C.A. ou d'un groupe de pilotage. Le travail s'est déroulé dans la **continuité (et la bonne humeur)** :

- l'ancienne présidente Macha Heiden est restée vice-présidente
- Jacques Moison a souhaité laisser entrer quelques nouveaux membres au C.A. Mais il reste très actif au service de l'association (accueil, vélo-taxi et petits services divers) : je l'en remercie particulièrement.

Durant l'année 2022 où les contraintes liées au Covid-19 se sont allégées, nous avons pu retrouver un fonctionnement plus proche de la normale.

- nous avons tenu **10 réunions de C.A.** : une par mois, en tenant compte des vacances scolaires.
- **l'accueil en présentiel** à la résidence autonomie des Hortensias a été assuré, comme précédemment les lundis, mercredis et vendredis de 15h à 17h. Nous les remercions de nous avoir permis de le poursuivre à quelques exceptions près, ... nous en reparlerons un peu plus tard.
- les **mardis après-midi récréatifs** à l'espace Olympe de Gouges (jeux : belote, ramis, tarot, scrabble, triominos, et plus récemment qwirkle) ; un groupe tricot nous a rejoints au mois de décembre et tout le monde partage le petit goûter - désormais offert - de 16h). C'est le moment de remercier une nouvelle fois la mairie de nous accorder cette salle !

Par ailleurs, nous avons oeuvré pour **faire connaître davantage les activités et services** proposés à toute la population par la Conciergerie.

- article paru dans Ouest-France en février suite à la rencontre de la correspondante locale Marie-Noëlle Feray
- page entière dans le magazine municipal de septembre dernier consacrée à un zoom sur la Conciergerie
- participation au forum des associations

Nous avons progressé mais il y a encore du chemin à faire ! Des détails vont vous être présentés dans le rapport d'activités à suivre. : **augmentation du nombre d'adhérents** et des actions réalisées.

Nous avons réussi à organiser, grâce au cinéma le Hublot, quelques **séances de cinéma spécifiques** à l'intention des adhérents de la Conciergerie et de l'EHPAD. Le dialogue se poursuit pour faire plus...

Durant l'année 2022, nous avons organisé deux **rencontres-goûters ouvertes à tous les adhérents** : je n'en dis pas plus puisque cela va être évoqué aussi dans le rapport d'activités. Nous souhaitons développer ce type de rencontres et d'autres animations afin d'offrir des opportunités de sorties/rencontres aux personnes plus isolées...

Je signale également que nous avons rencontré une personne souhaitant développer une activité « habitats partagés ». Son projet n'était pas encore assez avancé. Ce n'est pas dans les objets directs de l'association mais nous pourrions éventuellement être facilitateurs pour informer ou organiser une conférence sur des thèmes connexes.

Un grand merci aux membres du C.A. Et à tous les bénévoles !